

Cerveau l'enchanteur

Conférence

20 rue d'Alsace, Riedisheim
GPS : 20 rue d'Alsace, Riedisheim

Le 25 février 2025 | 20h

Conférence musicale

Comment percevons-nous la musique ? Quels sont les impacts des pratiques musicales sur le cerveau ? Quel rôle peut avoir la musique dans la prise en charge de patients atteints de maladies neurodégénératives ? Internationalement reconnu pour ses travaux, Hervé Platel est parmi les premiers chercheurs à utiliser les techniques de neuro-imagerie pour visualiser l'activité du cerveau durant l'écoute et la pratique de la musique. Il sera accompagné par les **Dyadin**, duo vocal féminin. Coline joue du guitalélé et mêle sa voix chaude et envoûtante à celle de Charlotte, au timbre clair et cristallin. La soirée sera suivie d'un verre de l'amitié. Avec **Hervé Platel**, professeur de neuropsychologie et directeur de l'unité de recherche « Neuropsychologie et Imagerie de la Mémoire Humaine » (Inserm-EPHE-Université de Caen Normandie). Renseignements à la Nef des sciences au 03 89 33 62 20 - nef-des-sciences@uha.fr Réservation obligatoire <https://riedisheim.notre-billetterie.fr/billets>

Orateur(s)

Hervé Platel, professeur de neuropsychologie et directeur de l'unité de recherche « Neuropsychologie et Imagerie de la Mémoire Humaine » (Inserm-EPHE-Université de Caen Normandie)
Dyadin, duo vocal féminin



Partenaires de l'événement

Co-organisée par la Nef des sciences, l'Inserm Est et la ville de Riedisheim, cette soirée inaugure l'édition 2025 de À votre santé !